

hari ini

Bola Voli Bhayangkari Cup, Tim Jatim Gilas Jabar 2 : 0

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Aug 13, 2024 - 16:57



GRESIK - Tim Bola Voli Bhayangkari Polda Jatim menang atas Tim Bola Voli Polda Jabar dengan skor 2-0 pada laga Turnamen Bola Voli Bhayangkari Cup 2024 di Lapangan Indoor Tri Dharma Petrokimia Gresik, Selasa (13/8/2024).

Turnamen Bola Voli dalam rangka Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-72 tahun

2024 ini disaksikan oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si yang juga sebagai Ketua Umum Pengprov Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Provinsi Jawa Timur bersama Ketua Bhayangkari Daerah Jawa Timur, Ny. Ade Imam Sugianto.

Tak ketinggalan, Wakapolda Jawa Barat, Brigjen Pol Bariza Sulfi juga turut menyaksikan pertandingan antar tim yang berada di zona IV tersebut.

Selain itu Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto yang juga sebagai Ketua harian PBVSI Jawa Timur hadir pula pada Turnamen Bola Voli dalam rangka Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-72 tahun 2024 ini.

Sebelum pertandingan di mulai Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto memberikan ucapan selamat datang dan selamat bertanding kepada semua tim yang berlaga di Turnamen Bola Voli Bhayangkari 2024.

Turnamen Bola Voli Bhayangkari Cup 2024 yang digelar di Lapangan Indoor Tri Dharma Petrokimia Gresik itu dibagi menjadi 8 zona.

"Untuk Polda Jatim sendiri ada di zona empat yang bergabung dengan tiga tim lainnya, yaitu Jabar, DIY dan Jateng," kata Kombes Pol Dirmanto di Lapangan Indoor Tri Dharma Petrokimia Gresik, Selasa (13/8).

Sementara itu ada 4 (empat) tim yang bertanding pada hari Selasa (13/8) antara lain, tim bola voli Polda Jawa Timur sebagai tuan rumah, tim bola voli Polda Jawa Barat, tim bola voli Polda DIY dan tim bola voli Polda Jawa Tengah.

Pada pertandingan pertama akan mempertemukan tim bola voli dari Polda Jatim bertemu tim bola voli Polda Jawa Barat.

"Alhamdulillah tadi permainan dari tim bola voli Bhayangkari Polda Jatim sangat bagus dan bisa menang dengan skor 2-0," kata Kombes Dirmanto.

Selain para pengurus dan anggota Bhayangkari Jawa Timur, dukungan penonton yang hadir membuat semangat tersendiri bagi para pemain, sehingga bisa menampilkan permainan yang bagus.

"Pertandingan kedua nanti akan mempertemukan DIY dan Jateng," pungkas Kombes Dirmanto. (*)